

改正關稅法 原案完了か

オズワルド藏相語る

關係方面では草案を發表し、一般利害關係方面的意向を求めて然る後に發布されたしと藏相宛に申請してゐる

〔リオ十三日〕昨年以來伯國關稅法改正委員會の手で從來の關稅規定を根本的に改正し、時勢に適當した新味を加へるべく起草中であつたが大體二月成案を完了した

模様で近く發布を見るものと豫想されてゐる、これに關するオズワルド藏相は大體左の如き見解を洩してゐる

余は新聞稅法の草案起草委員會に詣めとしてこれが起草に協力した關係から同草案の完了と共に

大統領に新たに制定される關稅法の細目並びに規定の指導原

理を報告するためにペトロボリスに去土曜日起き、大統領に面接して約三時間に亘つて私見を報告して置いた、大統領も至極満足の意を洩された。

本國稅法は承認の如く、規定技術においても、其の規定精神に於いても、より得るもので、關稅法は約一千八百條の條款から成つてゐる

同法は近く大統領令を以つて發布され、發布後九十日を経て直ちに施行される體である

稅法はベルギーが最も優秀こそれ、國際聯盟は實はこれを模範とし、他の國も仿效するものである

本國稅法は從來の繁雜な除稅減税も少なくない

尙、改正關稅法草案は全々發表されず、聖市輸出入商協會其他利害

關係ある然るに伯國の新聞稅

法は約一千八百條の條款から成

り、詳細ではあるが規定が單

純化されてゐる、總體的に稅率は引下げられ、國內產業保護の見地から工業原料品に對する免稅減税も少なくない

尙、改正關稅法草案は全々發表されず、聖市輸出入商協會其他利害

關係ある然るに伯國の新聞稅

法は約一千八百條の條款から成

り、詳細ではあるが規定が單

純化されてゐる、總體的に稅率は引下げられ、國內產業保護の見地から工業原料品に對する免

稅減税も少なくない

尙、改正關稅法草案は全々發表されず、聖市輸出入商協會其他利害

關係ある然るに伯國の新聞稅

自動車輸入量 景氣の指標

さて本年の景氣温度?

自動車輸入量

景氣の指標

自動車輸入量

景氣の指標

自動車輸入量

景氣の指標

自動車輸入量

景氣の指標

自動車輸入量

景氣の指標

自動車輸入量

爲替政策に
變化なし

新任爲替局長言明

伯國銀行爲替局長ジョセ・カルロス・デ・フィゲイラ氏は去

後任として前聖州大蔵官在歷任した

マルコス・デ・ソザ・ダントニ

兵が後任に任命、同日發表を見た

馬サウルス向て、從來の

岐阜大蔵監理が幾分緩和される

であらう。殊に咖啡輸出取引に

右の如きが復活するだ

シテ「レトルト」が復活するだ

馬サウルス向ては、從來の

岐阜大蔵監理が幾分緩和される

であらう。殊に咖啡輸出取引に

右の如きが復活するだ

馬サウルス向ては、從來の

排日二分案賛成者 今や百二十名に近し 形勢いよく非

【15】日本紡織物振興會の代表として、中南米方面の市場を視察し、旁々日本製織維工業品の新市場開拓の目的で、昨年五月廿日横濱を出帆した。入江儀一郎（日本棉花）藤本準三（伊藤忠）藤安藏（日本紡久）保田寅一（東洋紡）岡田又雄（富士紡）五氏の一行は、鑑定の予定で、昨年九月廿日横濱を出帆した。各自の目的は各地の有力市場にて織維工業品である。他の人同様で、リオ市に五日、サン

如き意見を述べてある。右の修正案は、けん法の條規の如き基礎的候なる性質を有するものでなく、單に普通法に規定すべき規定事項であるから恐らく挿入される如き、これはあまり、又右の修正案は、ミケルゴート、モンテイロ、バーロス、其の議員の署名は、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。これに關じりガ市某夕刊紙は左の

【リオ十九日】既報せる如くミゲル

コート教授の日本移民入國二分制

開票は、通常ようやく六十名の賛成者を得たが、過ぎなかつたが、排日者を得たが、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

代議員の署名は、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

これらに關じりガ市某夕刊紙は左の

【リオ十九日】既報せる如くミゲル

コート教授の日本移民入國二分制

開票は、通常ようやく六十名の賛成者を得たが、過ぎなかつたが、排日者を得たが、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

代議員の署名は、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

で、バーロス氏の所論から提出され、余儀なくせしめられたものであるが、同案は必ずしも日本移民全體的禁止を目的とするもので、一般移民問題に解決を與へる

【リオ十九日】既報せる如くミゲル

コート教授の日本移民入國二分制

開票は、通常ようやく六十名の賛成者を得たが、過ぎなかつたが、排日者を得たが、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

代議員の署名は、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

これらに關じりガ市某夕刊紙は左の

【リオ十九日】既報せる如くミゲル

コート教授の日本移民入國二分制

開票は、通常ようやく六十名の賛成者を得たが、過ぎなかつたが、排日者を得たが、其の後着々効果を挙げ、十九日に於いて倍数以上を獲得し、今や百三十名近くを算するに至つた。

在留民代表一行

役命果して歸聖

移民船

サントス入港

ハワイ丸（四月廿三日）

長尾猛夫

（同船に便乗して、訪日聖州醫大

生一行歸國）

ハワイ丸（四月廿三日）

長尾猛夫

